

**St. Martin a. W.** (Die Freiw. Feuerwehr) hieß am 2. März eine außerordentliche Hauptversammlung ab, an welcher sämtliche Mitglieder sowie Feuerwehr-Bezirkskommandant Kriehuber und Bürgermeister Dauf teilnahmen. Nach Erstattung des Tätigkeits- und Kassaberichtes dankte der Bezirkskommandant dem bisherigen Wehrkommandanten Kam. Krug für seine Bemühungen und bedauerte dessen Entschluß, eine Wiederwahl abzulehnen. Die Neuwahl hatte folgendes Ergebnis: Wehrkommandant Wagner Alois, Stellvertreter Langmann Franz, Kassier Brunner Simon, Schriftwart Raffler Franz, Maschinist und Zeugwart Theißl Fritz, Brandmeister Preßler Alois, Löschmeister Graz Josef und Raffler Hans. Nach Entgegennahme von Weisungen für den weiteren Ausbau der Wehr wurde die einstündig verlaufene Versammlung beendet.